

HOJA PARROQUIAL

2014 AÑO DE LA ESPERANZA

Meses de Junio, Julio y Agosto

Parroquia de San Pedro Apóstol
Camarma de Esteruelas

Palabras del Párroco

El Papa Francisco y nuestro obispo Juan Antonio nos llaman a una gran "Conversión Pastoral", esto significa que debemos esforzarnos por cambiar un poco la mentalidad. La Nueva Evangelización nos exige no olvidar lo esencial del mensaje de Jesús y adaptar mejor todas nuestras acciones pastorales a la realidad del siglo XXI. Es un proceso que nos llevará mucho tiempo, en el que tenemos que ir caminando todos de la mano de Cristo y la Virgen.

El curso que ahora termina hemos lanzado unas cuantas iniciativas en esa línea, pero tenemos que hacer más. En los próximos meses vamos a ir trabajando para empezar en septiembre con nuevo brío y nuevas acciones que nos acerquen más a los más alejados y necesitados en el espíritu.

A lo largo de este año hemos vivido varios acontecimientos que creo nos han unido más a Dios y nos han puesto delante los nuevos retos: la Canonización de Juan XXIII y Juan Pablo II; el gran novenario al Cristo Nazareno y a la virgen de la soledad; la celebración del día del enfermo; la bendición de los animales; la celebración de la navidad; la Exposición del Santísimo mensual,; las charlas sobre la biblia y el catecismo; y todas las demás actividades que con el esfuerzo de todos se han llevado a cabo. Lo importante es estar unidos a Jesús en el Sagrario y desde ahí dar a conocer a todos la gran maravilla del amor de Dios.

Sin duda el mayor reto que tenemos por delante es la mayor participación de los fieles laicos en la vida pastoral de la parroquia, no como meros espectadores sino como verdaderos protagonistas. Es verdad que hay dificultades, pero tenemos al "mejor aliado con nosotros".

En el mes de junio terminaremos el curso de catequesis de infancia con la fiesta del Corpus y las entregas a los niños de 3º 4º y 6º, (día 22), a los niños de 5º (día 15), y el día del abuelo, (día 8), que junto a la Exposición del Santísimo organizada por el grupo de

catequistas, pondrán un broche de oro a un curso lleno de emociones, pero sobre todo de actos de amor a Jesús. A estos pequeños y humildes actos les sumamos los bautizos que celebraremos, casi 20, a lo largo de este mes, que nos dan una muestra del crecimiento de la parroquia; y la celebración de dos bodas a finales de mes.

El periodo estival, nos servirá para descansar y preparar de manera meditativa el próximo curso, esa es la razón por la que no habrá hoja parroquial en los próximos meses.

Los horarios de los próximos meses se verán afectados por una operación del párroco que le tendrá "fuera de juego unos meses" y la parroquia será atendida por diversos sacerdotes.

Seamos dóciles a la voz del "Espíritu", que sopla donde y como quiere, sólo tenemos que esforzamos un poco a escucharle. A esto nos ayudará las próximas fiestas: La Ascensión (1 de junio), Pentecostés (8 de junio), la Trinidad (15 de junio), El Corpus (22 de junio), La Virgen del Carmen (16 de julio), Santiago Apóstol (25 de julio), El santo cura de Ars (4 de agosto), Los santos niños Justo y Pastor (6 de agosto) y la fiesta de la Asunción (15 de agosto).

Un fuerte abrazo y saludo a todos, la "Esperanza no defrauda".

Horarios de Misas

lunio

Del lunes 2 al sábado 7 a las 20.00 h.

Del domingo 8 al domingo 29, la misa de lunes a viernes a las 10.00 los sábados a las 20.00 y los domingos a las 11.00.

Julio y Agosto

Del lunes 30 de junio al miércoles 3 de septiembre la misa de lunes a sábado será a las 20.00 h. los domingos a las 11.00 h.

En caso de haber entierro los días de diario no habrá otra misa en el día. Debido a la convalecencia de nuestro Párroco, estos horarios pueden sufrir alguna modificación.

ACTIVIDADES DESTACADAS JUNIO, JULIO Y AGOSTO

Exposición del Santísimo

Tendrá lugar el sábado 21 de junio a las 19.00 h será organizada por el grupo de categuistas de la parroquia.

Celebración del Corpus Christi domingo 22 de junio

Corpus Christi es la fiesta del Cuerpo y la Sangre de Cristo, de la presencia de Jesucristo en la Eucaristía.

Este día recordamos la institución de la Eucaristía que se llevó a cabo el Jueves Santo durante la Última Cena, al convertir Jesús el pan y el vino en su Cuerpo y en su Sangre. Es una fiesta muy importante porque la Eucaristía es el regalo más grande que Dios nos ha hecho, movido por su querer quedarse con nosotros después de la Ascensión.

Participar en la procesión con el Santísimo.

La procesión con el Santísimo consiste en hacer un homenaje agradecido, público y multitudinario de la presencia real de Cristo en la Eucaristía. Se acostumbra sacar en procesión al Santísimo Sacramento por las calles y las plazas o dentro de la parroquia o Iglesia, para afirmar el misterio del Dios con nosotros en la Eucaristía.

Esta costumbre ayuda a que los valores fundamentales de la fe católica se acentúen con la presencia real y personal de Cristo en la Eucaristía.

Festividad de Santiago Apóstol

El 25 de Julio se celebra la fiesta de Santiago Apóstol, patrón de España.

El apóstol Santiago, primer apóstol mártir, viajó desde Jerusalén hasta Cádiz. Sus predicaciones no fueron bien recibidas, por lo que se trasladó posteriormente a Zaragoza. Aquí se convirtieron muchos habitantes de la zona. Estuvo predicando también en Granada, ciudad en la que fue hecho prisionero junto con todos sus discípulos y convertidos. Santiago llamó en su ayuda a la Virgen María, que entonces vivía aún en Jerusalén, rogándole lo ayudase. La Virgen le concedió el favor de liberarlo y le pidió que se trasladara a Galicia a predicar la fe, y que luego volviese a Zaragoza. Santiago cumplió su misión en Galicia y regresó a Zaragoza, donde corrió muchos peligros. Una noche, el apóstol estuvo rezando intensamente con algunos discípulos junto al río Ebro, cerca de los muros de la ciudad, pidiendo luz para saber si debía quedarse o huir. Él pensaba en María Santísima y le pedía que rogara con él para pedir consejo y ayuda a su divino Hijo Jesús, que nada podía entonces negarle. De pronto, se vio venir un resplandor del cielo sobre el apóstol y aparecieron sobre él los ángeles que entonaban un canto muy armonioso mientras traían una columna de luz, cuyo pie, en medio de un rayo luminoso, señalaba un lugar, a pocos pasos del apóstol, como indicando un sitio determinado.

Sobre la columna, se le apareció la Virgen María. Santiago se levantó del lugar donde estaba rezando de rodillas, y recibió internamente el aviso de María de que debía erigir de inmediato una iglesia allí; que la intercesión de María debía crecer como una raíz y expandirse. María le indicó que, una vez terminada la iglesia, debía volver a Jerusalén.

Santiago se levantó, llamó a los discípulos que lo acompañaban, que habían oído la música y visto el resplandor; les narró lo demás, y presenciaron luego todos cómo se iba desvaneciendo el resplandor de la aparición. En el lugar de la aparición, se levantó lo que hoy es la Basílica de Nuestra Señora del Pilar, un lugar de peregrinación famoso en el mundo entero que no fue destruido en la guerra civil española (1936-1939), puesto que las bombas que se lanzaron no explotaron, pudiéndose hoy en día verse expuestas en el interior de la Basílica.

Santiago partió de España, para trasladarse a Jerusalén, como María le había ordenado. En este viaje visitó a María en Éfeso. María le predijo la proximidad de su muerte en Jerusalén, y lo consoló y lo confortó en gran manera. Santiago se despidió de María y de su hermano Juan, y se dirigió a Jerusalén, donde al poco tiempo fue hecho prisionero. Fue llevado al monte Calvario, fuera de la ciudad. Durante el recorrido, estuvo predicando y aún fue capaz de convertir a algunas personas. Cuando le ataron las manos, dijo: "Vosotros podéis atar mis manos, pero no mi bendición y mi lengua". Un tullido que se encontraba a la vera del camino, clamó al apóstol que le diera la mano y lo sanase. El apóstol le contestó: "Ven tú hacia mí y dame tu mano". El tullido fue hacia Santiago, tocó las manos atadas del apóstol e inmediatamente sanó.

En otro tramo del recorrido, una mujer se acercó a Santiago con su hijo ciego para alcanzar de él la curación para su hijo, obteniéndola de inmediato. Una vez llegado al Monte Calvario, el mismo lugar donde años antes fue crucificado nuestro Señor, Santiago fue atado a unas piedras. Le vendaron los ojos y le decapitaron. El cuerpo de Santiago estuvo un tiempo en las cercanías de Jerusalén. Cuando se desencadenó una nueva persecución, lo llevaron a Galicia algunos discípulos.

En siglos posteriores y hasta el momento actual, numerosos fieles, principalmente de Europa, recorren parcialmente el "Camino de Santiago" que les conduce a la tumba del Santo, con el fin de pedir perdón por sus pecados.

La Asunción de la Virgen María

Se celebra el 15 de Agosto. El Papa Pío XII definió en 1950 como dogma de fe la Asunción de María al Cielo en cuerpo y alma.

La fiesta de la Asunción es "la fiesta de María", la más solemne de las fiestas que la Iglesia celebra en su honor. Este día festejamos todos los misterios de su vida.

La maternidad divina de María fue el mayor milagro y la fuente de su grandeza, pero Dios no coronó a María por su sola la maternidad, sino por sus virtudes: su caridad, su humildad, su pureza, su paciencia, su mansedumbre, su perfecto homenaje de adoración, amor, alabanza y agradecimiento.

Este día tenemos presente a Cristo por todas las gracias que derramó sobre su Madre, María. ¡Qué bien supo Ella corresponder a éstas! Por eso, por su vivencia de las virtudes, Ella alcanzó la gloria de Dios: se coronó por estas virtudes.

INFORMACION GENERAL

Confesiones

Todos los días antes de la misa.

Despacho Parroquial

Debido a la convalecencia del párroco, durante los meses de Junio, Julio y Agosto no habrá. En caso de necesitar este servicio se puede contactar por teléfono o por email en:

Área general

Teléfono 91/886 58 89

parroquiadecamarma@gmail.com

